
 Câmara Municipal de Vereadores 
 de Glória do Goitá 

	Casa	José	Correia	de	Oliveira	

 Reunião plenária sobre audiência pública a respeito dos projetos de lei nº 014 
 e 015/2023 (PPA - Plano plurianual e LOA - Lei orçamentária anual: descrever 
 ementa de ambos) em 14 de novembro de 2023. 

 No  dia  14  de  novembro  de  2023  (dois  mil  e  vinte  e  três)  as  09:00  horas  na  Câmara 
 Municipal,  aconteceu  a  reunião  plenária  sobre  audiência  pública,  presente  os  vereadores: 
 Rodrigo  Martins,  Robério  Feitosa,  Lívio  Amorim,  Cícero  Emiliano,  Enivaldo  Silva,  Valdeir 
 Félix,  Manoel  Teixeira,  André  Luís  e  Wellington  Andrade,  o  vereador  e  presidente  da  casa 
 José  Kaio  abriu  a  reunião  e  passou  a  palavra  para  o  vereador  Rodrigo  Martins  que  deu 
 continuidade  aos  tramites  da  reunião,  onde  informa  que  o  principal  objetivo  da   reunião  é 
 ouvir  as  sugestões  do  público  presente.  Em  seguida  convidou  a  secretária  de  planejamento 
 Joelma  Farias  e  o  advogado  Eduardo  Cabral  OAB:  para  compor  a  mesa,  os  quais 
 representam  o  poder  executivo,  e  também  o  advogado  da  Câmara  Dr.  Antônio  Lins  OAB:. 
 Por  fim  pede  para  a  secretária  Georgia  Gabriele  fazer  as  leituras  pertinentes  aos  projetos 
 referenciados,  após  a  leitura  o  presidente  da  CFO  Rodrigo  Martins,  pede  para  a  secretária 
 colher  assinaturas  do  público  que  queiram  contribuir  de  alguma  forma  na  reunião.  Em 
 seguida  passou  a  palavra  para  o  vereador  Lívio  Amorim:  Que  explica  um  pouco  sobre  os 
 projetos  de  leis  como  também  sobre  orçamento  e  deixa  claro  para  população  presente  que 
 as  sugestões  dadas  serão  transformadas  em  emendas  pelos  vereadores  para  compor  no 
 orçamento  as  ideias  da  população.  E  destaca  sobre  as  diferentes  demandas  entre  a  zona 
 rural  e  urbana  do  município  onde  deve-se  ter  um  olhar  especial  e  dedicado  as  demandas  de 
 cada  localidade.  Em  seguida  o  presidente  Rodrigo  Martins  passa  a  palavra  para  o  vereador 
 Enivaldo  Silva  que  cumprimenta  a  todos  presentes  na  casa,  e  fala  sobre  como  deve  ser  a 
 audiência  e  prontifica  a  presença  de  alguns  funcionários  do  executivo.  Em  seguida  o 
 presidente  passa  a  palavra  para  o  vereador  Wellington  Andrade,  que  destaca  que  dever  ser 
 feito  a  escuta  das  sugestões  das  mães  de  autistas  para  colocar  no  orçamento  ideias  que 
 ajudem-as,  como  tratamento  para  seus  filhos.  Citou  também  sobre  o  fato  da  reunião  não  ter 
 sido  divulgada  de  maneira  correta.  O  presidente  retoma  com  a  palavra  onde  registra  a 
 presença  da  secretária  de  Educação  Fátima  Santana,  também  do  secretário  de 
 infraestrutura  Mauricio  Lira,  também  do  Advogado  Adson  Xavier  procurador  do  município. 
 Em  seguida  passa  a  palavra  para  o  vereador  Robério  Feitosa  que  enfatisa  a  importância  da 
 audiência  publica  e  a  participação  da  população.  Em  seguida  o  vereador  Valdeir  Félix  faz  o 
 uso  da  palavra  onde  informa  como  é  distribuido  os  valores  contido  no  orçamento  em  cada 
 departameto.  Retornando  a  palavra  ao  presidente  Rodrigo  Martins,  que  enfatisa  o  fato  de 
 querer  escutar  a  população.  E  então  passa  a  palavra  para  a  secretária  Joelma  que  agradece 
 pelo  momento  e  destaca  o  fato  deste  momento  não  haver  partido  e  sim  ideias  sobre  como 
 melhorar  a  cidade.  Depois,  quem  fez  uso  da  palavra  foi  o  vereador  André  Luís,  que  propoe 
 emenda  sobre  uma  atenção  maior  a  pessoas  acamadas  e  debilitadas,  sejam  elas  crianças 
 ou  adultas.  O  presidente  abre  o  microfone  para  a  população  inscrita  para  expor  suas  ideias 
 a  acrescentar  no  orçamento,  onde  cada  pessoa  terá  três  minutos  de  fala.  Primeira  pessoa  a 
 falar  é  a  senhora  Tereza  Cristina  do  sitío  chã  de  amora  que  pede  por  assistência  médica 
 para  as  mães  e  crianças  autistas.  Segunda  pessoa,  Jamile  que  falou  sobre  melhoramento 
 nos  brinquedos  e  merendas  para  crianças  autistas  e  médicos  específicos  para  essa 
 problemática  do  autismo.  Terceira  pessoa  Maria  José  de  canavieira,  que  apela  pelo 
 transporte  escolar  para  crianças  autistas.  Quarta  pessoa  Flávia  do  sítio  caudeira,  que  fala 
 cobre  uma  melhora  no  centro  de  terapia  para  crianças  autistas,  médicos  específicos  para 
 realização  de  tratamentos.  O  Vereador  Enivaldo  Silva  informa  que  fará  emenda  para  que 
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 aumente  o  valor  no  orçamento  sobre  o  que  se  refere  a  crianças  autistas.  Quinta  pessoa 
 Michele,  que  propõe  professores  específicos  para  crianças  autistas,  clinica  multidiciplinar 
 para  as  crianças  especiais,  sala  da  AEE  em  todos  os  colégios  do  município,  médicos 
 qualificados  para  as  crianças   e  transporte  especiais  para  essas  crianças.  Sexta  pessoa, 
 Maiara  Miranda,  que  faz  a  sugestão  de  obter  mais  terapias,  transportes  e  centro 
 especializados  e  medicação  para  os  autistas.  Sétima  pessoa  Josué  Severino,  que  faz  a 
 sugestão  de  melhores  estradas,  poços  e  açudes,  postos  de  saúde,  medicamentos  e 
 instrumentos  para  os  trabalhos  dos  médicos  e  melhores  transportes  escolares.  Oitava 
 pessoa,  Débora  Cristina,  sugere  nutricionista  TEA,  parceria  com  clinicas  para  realizarem  as 
 terapias  diminuindo  assim,  a  demanda.  Nona  pessoa,  Risonete  da  Silva  sugere,  centro 
 especial  para  crianças  especiais,  onde  ele  possa  ser  bem  acolhido  para  poder  fazer  todos 
 as  terapias,  ter  mais  salas  de  AE  em  todas  as  escolas  porque  as  crianças  precisam  de  uma 
 boa  merenda  e  um  bom  transporte.  Décima  pessoa  Ricardo,  fazer  as  estradas  da  zona  rual, 
 a  melhoria  das  passagens  molhadas.Décima  primeira  pessoa  Everaldo  Beumiro,  sugere 
 calçar  mais  ruas  do  bairro  planalto.  Décima  Segunda  pessoa  Célia  Josefa,  sugere 
 calçamento  das  ruas  do  loteamento  geoconda,  iluminação  pública  e  melhor  iluminação. 
 Décima  terceira  pessoa,  Ladjane  Josefa,  sugere  calçamento  e  iluminação  das  ruas, 
 saneamento  básico  do  loteamento  geoconda.  Décima  quarta  pessoa,  Regina  Maria,  refazer 
 todas  as  estradas  da  zona  rural.  Décima  quinta,  Edjane  Maria  sugere  orçamento  destinado  a 
 cultura.  Décima  Sexta  pessoa  Severino  amâncio,  reabrir  as  estradas,  abastecimento  de 
 água,  máquina  para  os  produtos   do  campo  e  melhoria  na  saúde  do  município.  Décima 
 sétima  pessoa  João  Luís,  que  faz  a  sugestão  de  revisão  de  poços  artesianos.  Por  fim  o 
 presidente  Rodrigo  informa  que  todas  as  sugestões  serão  analisadas  e  pede  pra  população 
 presente  fazer  o  preenchimento  de  uma  ficha  onde  todos  poderão  escrever  suas  sugestões 
 onde  serão  analisadas  uma  a  uma,  encerra  agradecendo  a  todos.  Nada  mais  havendo  a  ser 
 tratado  o  Senhor  Presidente  encerrou  a  presente  reunião  e  para  constar  foi  digitada  a 
 presente  ata  que  lida  e  achada  conforme  vai  assinada  por  mim 
 ____________________________________________  (Geórgia  Gabriele  dos  Santos)  e 
 pelos Senhores Vereadores presentes. 

 Vereadores Presentes 

 _____________________________________ 

 ________________________________________________________ 

 ________________________________________________________ 

 ________________________________________________________ 

 ________________________________________________________ 

 ________________________________________________________ 

 ________________________________________________________ 

 _________________________________________________________ 
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